Une histoire de famille chez les Montilla



Depuis plus de 10ans, il voyage de stade en stade, de ville en ville. Bien connu dans le petit monde bruxellois, Pierre Montilla est devenu officiel quelques années après que ses enfants aient commencé l'athlétisme au club de l'Excelsior. Dimitri, Morgane et Alexis, tous les trois on téte mordus par ce sport, et le sont mordus par ce sport, et le sont encore aujourd'hui. Pierre a dû combiner entre son rôle de père, d'officiel et parfois même d'entraîneur adjoint. « Pourquoi avoir commencé



les enfants lors des compéti-tions et il manquait des offi-ciels partout. Finalement, je me suis pris au jeu, c'est plaime suis pris au jeu, c'est plai-sant, on s'amuse et on ren-contre beaucoup de gens issus de différentes couches so-ciales. On passe vraiment du bon temps sur les stades et on ne fait vraiment pas ça pour l'argent », avance Pierre. Ce résident de Neder-Over-Heembeek a donc toujours ap-précié ce rôle d'officiel pour ces différentes raisons. Avec la crise du covid, toutes les com-

crise du covid, toutes les com-pétitions ont été annulées et Pierre a senti un petit manque. «Mais maintenant, tout le monde rattrape ses compétitions en cette fin de saison donc on enchaîne les week-ends sur les stades. Par-fois, c'est vrai que c'est fati-guant. » En tout cas, pas questains athlètes lors des mee-tings. «Il faut rester correct avec tout le monde, sans être plus sévère avec ses enfants ou

pius severe avec ses enfants ou des proches. Il faut appliquer le règlement, être juste et n'avantager personne. » Pensionné depuis quelque temps, il a ce projet de partir vivre à Montpellier, au soleil. «Pour l'instant, c'est un projet « Pour I instant, c'est un project à moyen terme. Je voyagerai entre Bruxelles et le sud de la France. Mais si je vois que la France m'attire plus, je reste-rai là-bas. Et on verra s'ils ont besoin d'officiels. Si je man-querai à Bruxelles? À certains peut-être » sounti-il peut-être », sourit-il.

MANOUE D'OFFICIELS

Depuis toutes ces années sur les stades, il a accumulé les anecdotes, bonnes et mau-vaises. Mais le souvenir le plus

marquant reste le Mémorial marquant reste le Mémornal Van Damme en 2020. «Le stade était complètement vide à cause du covid, c'était vrai-ment très spécial comme am-biance, avec de faux applau-dissements. Ce n'est en tout cas pas ce qu'on a l'habitude de connaître lors des compéti-tions l'abitualles. Mémorares tions habituelles. Même avec peu de spectateurs, l'am-biance est toujours chaleu-

reuse.» Pour Pierre Montilla, ce rôle d'officiel est un réel plaisir pour différentes raisons, à savoir le social, la convivialité mais aussi ce devoir de rigueur et de respect du règlement. Ac-tuellement, l'athlétisme est en manque d'officiels sur ses stades alors qu'ils sont indis-pensables au bon déroule-ment des compétitions. Avis aux amateurs.

LINO



de l'éditeur de La Capitale

La Capitale 13/10/2021, pages 26 & 27 Tous droits réservés. Réutilisation et reproduction uniquement avec l'autorisation